



Une collecte solidaire qui a porté ses fruits

publié le 15/12/2022

!!!

Depuis une quinzaine de jours, nos élèves, leurs parents, leurs amis et tout le personnel de nos deux collèges, ont œuvré pour relever un défi : celui de récolter le plus de Boîtes Solidaires possible.

Lancé par le CVC du collège de l'Absie, adoptée par celui de Moncoutant, l'idée s'est concrétisée ce mardi 13 Décembre 2022 par 83 Boîtes au total !!

Chacune contient comme proposé à l'origine : un « truc chaud », « un truc bon », un loisir, un produit de beauté, et un mot doux.

Notre mission s'est faite en collaboration avec la Croix Rouge, et chacune des boites sera distribué à un enfant, un couple, un homme, une femme , selon les besoins dès lundi prochain.

Espérons que nous aurons contribué à apporter un peu de bonheur dans un monde devenu fou.

Portfolio

